
 

Conseil d’administration 

PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU 9 FÉVRIER 2019 

Préparé par Laure de Gouyon 

Membres du CA présents :   Membre du CA absent : 

 Jocelyne Béland, trésorière   Jean Dion, administrateur 
 Denis Bonneau, administrateur 
 Alexandre Gelfusa, administrateur 
 Maurice Giroux, président 
 Laure de Gouyon, secrétaire 
 Alain Lépine, vice-président  
 Jon Mandel, administrateur  

Ordre du jour  

 

1. Lecture et adoption de l’ordre du jour  

2. Lecture et adoption du PV de la réunion du 28 octobre 2018 

3. Dépenses 

4. Rencontre du 5 mars 2019 avec Transport Canada 

5. Lettre du RSVL 

6. Réponse de la ville à la lettre du CA sur la problématique du lac Duhamel 

7. Varia 

a. Asphaltage des chemins entourant le lac Duhamel 

b. Parcours de ski nautique 

8.  Prochaine rencontre du CA 

9. Clôture de la réunion 
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1. Lecture et adoption de l’ordre du jour  

Ouverture de la réunion à 10 h 06, après constat du quorum. L’adoption de 
l’ordre du jour est proposée par Maurice Giroux et appuyée par 
Laure de Gouyon. Résolution 090219-01 

 

2. Lecture et adoption du PV de la réunion du 28 octobre 2018 

Résolution 090219-02 proposée par Denis Bonneau et appuyée par Alain Lépine 

3. Dépenses 

Les administrateurs approuvent l’achat de la caméra, des dépenses relatives à la 
rencontre estivale et du réseau internet pour un montant total de 1324,39 $. 
Résolution 090219-03 proposée par Laure de Gouyon et appuyée par 
Alexandre Gelfusa. 

4. Rencontre du 5 mars 2019 avec Transport Canada 

Maurice Giroux et Alain Lépine assisteront à la rencontre organisée par la Ville de 
Mont-Tremblant avec Transport Canada à propos du processus de RRUB. 
Maurice Giroux communiquera avec le maire pour obtenir des précisions avant 
la rencontre, à propos de son objectif précis et des participants. 

5. Lettre du RSVL 

Le RSVL aura des résultats à communiquer en avril, d’après le courriel qu’il a fait 
parvenir à Maurice Giroux. 

6. Réponse de la ville à la lettre du CA sur la problématique du lac Duhamel 

Dans son courriel du 26 février 2019, M. Causse, du Service de l’Environnement 
de la Ville de Mont-Tremblant, ne répond pas clairement à la lettre envoyée par 
le CA en octobre. Maurice Giroux communiquera avec la Ville pour faire un suivi. 

7. Varia 

a. Asphaltage des chemins entourant le lac Duhamel 

M. Davis avait laissé entendre que la demande d’asphaltage des chemins 
de terre entourant le lac Duhamel serait au budget pour l’été 2019. 
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Maurice Giroux communiquera avec lui pour savoir ce qu’il en est 
finalement. 

b. Parcours de ski nautique 

Jocelyne Béland communiquera avec Anson Duran, de Transport Canada, 
pour tenter de clarifier la validité du parcours de ski nautique.  

8.  Prochaine rencontre du CA 

La prochaine rencontre du CA est planifiée pour le 10 mars 2019, à 10 h, chez 
Maurice Giroux. 

9. Clôture de la réunion à 11 h 25 

Résolution 090219-04 proposée par Maurice Giroux et appuyée par 
Alexandre Gelfusa. 


